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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Kosten für Passagierschiffe in Ba-
sel  P215137 

 
 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Die Anzahl in Basel ankommender Kabinenschiffe ist in den letzten Jahren 
kontinuierlich gestiegen. Aufgrund der COVID-19-Pandemie gingen die An-
künfte im Jahr 2020 allerdings massiv zurück. Die Kosten berechnen sich 
anhand des Gebührentarifs der Schweizerischen Rheinhäfen vom 16. Sep-
tember 2016.  
 

 

 

 

 

                                                                                            
 


